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Sehr geehrter Herr Hartmann, 

 

der wachsende Bedarf an Schulsozialarbeit in den städtischen Gymnasien 

ist zum Einen mit den seit Jahren steigenden Fallzahlen im Bereich Bera-

tung eindeutig belegbar, zum Anderen ergibt sich daraus eine zunehmende 

Notwendigkeit, präventive Angebote verlässlich und umfassend sicherzu-

stellen. Dass Schulsozialarbeit mit einer Person und einem ursprünglichen 

Stellenanteil von 75 % verteilt auf drei Schulen nicht zufriedenstellend be-

wältigt werden konnte, zeichnete sich spätestens im Schuljahr 2010/2011 

ab, als am Welfengymnasium ein offenes Ganztagesangebot installiert 

wurde. 

 

Die Aufstockung des Deputates von Frau Mache ab 01.01.2012 auf 90 % 

ermöglichte rechnerisch und faktisch wenigstens Präsenzzeiten am Wel-

fengymnasium. Eine stabile und zufriedenstellende Lösung war damit aller-

dings noch nicht gefunden. Wir halten es deshalb für inhaltlich begründet 

eine weitere Person, mit einem Deputat von 50 % Schulsozialarbeit, an den 

Gymnasien einzustellen. Damit könnte eine substanziell verbesserte 

Grundlage für den nötigen Einsatz von Schulsozialarbeit an unseren Gym-

nasien hergestellt werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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